

Domlotterie zur Restaurierung der Gemäldefenster im Linzer Mariendom

Mit dem Kauf von Losen zu je 5 Euro können die Oberösterreicherinnen und Oberösterreicher ab sofort die aktuelle Restaurierung der Gemäldefenster im Mariendom unterstützen und dabei Preise im Gesamtwert von mehr als 148.000 Euro gewinnen.

Die mehr als 100 aufwändig und detailreich gestalteten Fenster prägen aufgrund ihrer Größe und Gestaltung ganz wesentlich das Erscheinungsbild der größten Kirche Österreichs. Nur mit Hilfe großzügiger Förderer war es in der Zeit der Errichtung des Doms möglich, das umfangreiche und hochwertige Fensterprogramm umzusetzen. Nun muss ein Großteil der Glaskunstwerke restauriert werden und auch jetzt bittet die Initiative Pro Mariendom die Menschen in Oberösterreich um Unterstützung. Eine Möglichkeit, dies zu tun, bietet ab sofort bis Anfang September die Domlotterie.

Küche nach Maß, E-Bike, Kurzurlaub für Zwei, Konzertkarten und mehr – Oberösterreichs Wirtschaft unterstützt mit attraktiven Preisen

Bei der Domlotterie werden 100.000 Lose zum Preis von jeweils 5 Euro aufgelegt. Die Lose können entweder in gedruckter Form oder gleich online auf www.domlotterie.at gekauft werden. Als Hauptpreise winken eine HAKA Küche nach Maß, ein trendiges E-Bike von My Esel, ein Wohlfühlaufenthalt für zwei Personen im Paradiso****s in Bad Schallerbach sowie VIP-Tickets für die Konzertreihe „Klassik am Dom“. Weitere Preise sind Einkaufsgutscheine, Konzertkarten, Domführungen und vieles mehr. „Wir freuen uns sehr, dass heimische Unternehmen wie HAKA Küchen, FUSSL, Berglandmilch oder auch die Brauerei Schloss Eggenberg sowie das regionale Handwerk diese Aktion mit ihren hochwertigen Produkten unterstützen. So können wir allen, die mitspielen, attraktive Preise im Gesamtwert von mehr als 148.000 Euro bieten“, so der Vorsitzende der Initiative Pro Mariendom, Landeshauptmann a.D. Dr. Josef Pühringer, der auf eine rege Beteiligung und Unterstützung der Oberösterreicherinnen und Oberösterreicher hofft.

Das Mitspielen lohnt sich auf jeden Fall, denn jedes Los gewinnt ein Domweckerl von einer der unterstützenden Handwerksbäckereien in Oberösterreich. Die Zusammenarbeit mit der Bäckerinnung der Wirtschaftskammer Oberösterreich freut auch Bischof Manfred Scheuer,

Schirmherr von Pro Mariendom, ganz besonders, kommt dabei doch eine Verbindung zum christlichen Glauben zum Tragen: „Brot ist eines der bedeutendsten Symbole des Christentums. Es fand Eingang in unser Grundgebet, das Vater Unser, in der Bitte ums tägliche Brot. In zahlreichen biblischen Erzählungen, in Gleichnissen und in Bildworten Jesu spielt es eine große Rolle. Das gemeinsame Mahl, das Brechen des Brotes, steht im Zentrum jeder Eucharistiefeier.“ Reinhard Honeder, stellvertretender Innungsmeister und Berufsgruppensprecher der Bäcker, über die Kooperation: „Die OÖ Handwerksbäckerinnen und –bäcker sind ein Garant für regionale, köstliche und nachhaltig produzierte Backware. Sehr gerne unterstützen wir daher die Domlotterie, um auch den Mariendom als einzigartiges Bauwerk nachhaltig für die Zukunft zu sichern.“

Domlotterie nach historischem Vorbild

Bereits 1926, zwei Jahre nach der Einweihung des Mariendoms, wurde vom damaligen Dombauverein erstmals eine Dombaulotterie ins Leben gerufen, mit deren Hilfe der Mariendom fertig ausgestaltet werden konnte. Zu gewinnen gab es damals eine Villa, ein Automobil der Marke Steyr, eine komplette Brautausstattung bestehend aus Möbeln, Betten und Wäsche sowie ein Pferd oder eine Milchkuh nach freier Wahl. „Die erste Dombaulotterie war aber mehr als eine rein finanzielle Hilfe“, so Bischof Manfred Scheuer. „Sie stärkte auch ganz wesentlich den Bezug der Menschen zum Dom. Diese Idee möchten wir weiterverfolgen. Die Aussicht auf attraktive Gewinne kann sich auch heute mit einer intensiveren Beziehung der Oberösterreicherinnen und Oberösterreicher zu ihrem Mariendom verbinden. Jedes verkaufte Los ist ein kleiner Beitrag für den Einzelnen – in Summe aber eine großartige Unterstützung zur Restaurierung der Glasfenster im Dom“, ruft er zum Mitmachen auf.

Anlässlich des Jubiläums „150 Jahre Grundsteinlegung“ sowie im Jahr 2016 wurde das Thema der Lotterie wieder aufgegriffen. Heuer, 95 Jahre nach dem historischen Vorbild, wird die Domlotterie aufgelegt, um die Finanzierung der Restaurierung der wertvollen Gemäldefenster im Mariendom zu unterstützen.

Die wichtigsten Infos zur Domlotterie

- Aktionszeitraum 4. Mai bis 3. September 2021
Ziehung: 6. September 2021

- 100.000 Lose zu je 5 Euro werden aufgelegt

- Wo können die Lose gekauft werden?

- Online auf www.domlotterie.at

In gedruckter Form:

- im DomCenter am Domplatz, Herrenstraße 36, 4020 Linz, Tel. 0732/946100, email: domcenter@dioezese-linz.at
- In allen Filialen der Sparkasse OÖ
- In vielen Pfarren in Oberösterreich
- Bei unterstützenden Goldhaubengruppen in Oberösterreich

- Was gibt es zu gewinnen?

1. Preis Küche nach Maß von HAKA Küchen
2. Preis E-Bike E-Cross Plus+ von My Esel
3. Preis Wohlfühlurlaub für zwei Personen im Hotel Paradiso in Bad Schallerbach
4. Preis VIP-Package für „Klassik am Dom“ für zwei Personen

Weitere Treffer:

- Gutscheine für Konzertkarten der Reihe Klassik am Dom
- Gutscheine der FUSSEL Modestraße
- Gutscheine der EurothermenResorts
- Kühltaschen, gefüllt mit allem, was das Schärldinger Sortiment zu bieten hat
- Eggenberger Hopfenkönig Bierkisten
- Gutscheinkarten, einzulösen bei SPAR, INTERSPAR und EUROSPAR
- Gutscheine für einstündige Domführungen

Jedes Los gewinnt ein Domweckerl, einzulösen bei einer der unterstützenden
Handwerksbäckereien in Oberösterreich

Alle Informationen sowie ein Online-Shop für Lose auf www.domlotterie.at.